

Korrektur zur Ligasaison 2016

Der Landesvorstand hat auf seiner Sitzung am 12.01.16 festgestellt, dass der Rundbrief zur Anmeldung für die Liga-Saison 2016 einen Fehler enthält: Analog zum Abstieg von drei Teams aus der 1. in die 2. Liga sind auch drei Teams von der 2. in die 3. Liga abgestiegen. Dies hat folgende Auswirkung: Das Team CBdB III, das 2015 den drittletzten Platz in der 2. Liga belegte, hat den Klassenerhalt damit leider versäumt und in der Saison 2016 eine Startberechtigung in der 3. Liga.

Wir bitten den Fehler im Rundbrief und in der Übersicht der Startberechtigungen zu entschuldigen. Die entsprechende Regelung in der Sportordnung wurde vom kommissarisch amtierenden Sportreferenten unzulänglich interpretiert. Der Landesvorstand wird auf der Landesdelegiertenversammlung am 14.02.16 eine überarbeitete Fassung von Ziffer 5.10 der Sportordnung vorlegen, die ein solches Missverständnis künftig vermeidet.

Wir erinnern im übrigen noch einmal daran, dass die Vereine ihre Teams für die Ligasaison 2016 bis spätestens zum 12. Februar angemeldet haben müssen. Derzeit liegen dem Landesvorstand die Anmeldungen von drei Vereinen vor: boule devant, 1. BCK und boule 36.

LPVB-Landesvorstand, 12.01.2016